

★所長よりあいさつ★

新年度を桜吹雪の中で迎えました。今年度は、野口新理事長を迎えましたとともに、第2期経営計画の初年度であります。就職した利用者の皆さんがより長く就労継続できるよう『就労定着支援事業』を、10月を目途に開始する予定です。

また、第三者評価受審年度となりますので、調査等で皆様にお時間をいただくこととなりますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

昨年度と同じ職員体制ですが、能力の向上を図ってより良い支援ができるように努めてまいります。今まで通り『継続は力なり』を掲げ、より安全・安心で、より工賃の向上を実現する事業所を目指して職員一同努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻よろしくお願い申し上げます。

♪スマイル・外出訓練 in 横浜♪

1月中旬にスマイルでは外出訓練で横浜に出かけました。

まずはカップヌードルミュージアムに行き、カップヌードルの容器に模様や絵を描き、味や臭も自分の好みに選んでオリジナルのカップヌードルを作りました。持ち帰り用の袋に入れて膨らませるのも自身で行い、それぞれ大満足のお土産が出来上がりました。次に、中華街へ行きたくさんの種類の料理を仲間と話をしながら味わいました。「麻婆豆腐だ!」「エビチリだね!」など、おなじみの料理を笑顔で頬張り、ほとんどの人がデザートは杏仁豆腐まですべて完食していました。最後にマリントワーを見学しました。景色を楽しむ人、高所のために緊張していた人などさまざまでしたが360度遠くまで景色を堪能しました。直前に降って凍った雪が残っている中、バスの乗降や高速道路状況が心配されましたが、みんなの熱いエネルギーで無事に楽しい一日を過ごす事ができました。



こんな大きいカップヌードルが欲しい〜!!
それぞれ個性的なラーメンができて
美味しくいただきました!!



◎仲間っていいなあ〜卒業生の集い〜◎

3月10日(土)、高田馬場にある中華料理店でわーくすの卒業生が集まり『卒業生の集い』が行われました。中華料理の食べ放題・飲み放題で、参加者は過去最高の24名でした。毎回参加している人が多くなっているので、自然と話はずんずんととても楽しい雰囲気でした。平成30年度の予定を話したり、ビンゴゲームを行って3時間たっぷりとお話いっぱいお腹いっぱい楽しみました!

30年度も5回を予定してますのでぜひ参加してください〜!!



いやあ〜みんなよく食べて飲んでいました!
またみんなで楽しみましょう!!

◆桜を満喫!〜スマイルクラブ活動〜◆

3月29日(木)、スマイルのクラブ活動として利用者14名と職員4名で、まだ桜が満開に咲いている戸山公園内を1時間程歩き回りました。これまでも戸山公園へはよく散歩していましたが、今回久々に箱根山の頂上まで登ってみました。頂上では360度満開の桜を満喫することができました。

この日は3月なのに25度近くまで気温が上がり、汗ばむ陽気でしたがみんな元気に最後まで歩き通すことができました。

満開の桜を満喫しました!桜は一瞬ですね!!



#29年度就職者#

平成29年度、わーくすから就職した方は5名でした。仕事内容は、清掃業務・リネン交換・バックルームでの洋服の商品出し・軽作業・パソコン業務などです。働いていていろいろなことがあるとは思いますが、何かあったらすぐに相談してください。みなさんが長く働いていけるように一緒に頑張りましょう!!